



Verein Tour de Suisse
Rotbuchstrasse 46
8037 Zürich

Zurich, 1. Mai 2024

Passage du Tour de Suisse 2024

Mesdames et Messieurs,

Le Tour de Suisse, la quatrième plus grande course cyclisme du monde, aura lieu du 09 au 18 juin 2024.

Pendant huit jours les meilleurs cyclistes mondiaux, dans lesquels plusieurs Suisses, se battent pour la victoire du Tour de Suisse 2024. Des millions de spectateurs autour du monde regarderont les étapes à la télé. À part de la télé Suisses (RTS) qui diffuse toutes les étapes dans les quatre régions linguistiques de la Suisse, il y a notamment 110 pays qui montrent les images du Tour de Suisse en direct à la télé. C'est là, où on devient attentif de la diversité et l'immense beauté de la Suisse.

Votre commune va être traversée par le Tour de Suisse le 18 juin 2024. Vous trouverez les tableaux de marche en pièce-jointe. Les itinéraires détaillés sont à voir sur les liens suivants (veuillez copier l'adresse URL dans votre browser svp.):

<https://www.tourdesuisse.ch/fr/women/stage/s/women-04/>

Les temps de passage exact peuvent varier un petit peu au fer à mesure de la vitesse moyenne des cyclistes. Le parcours et toutes les routes d'accès vont être fermer dix minutes avant le passage des coureurs et vont être libérer juste des instants après le passage du dernier coureur.



La colonne publicitaire

La colonne publicitaire avec ses vingt à trente voitures traversera votre commune environ une heure avant le passage du peloton et distribuera beaucoup des cadeaux publicitaires pour les habitants. Une possibilité parfaite pour des écoles et des entreprises de prendre une petite pause. Les voitures de la colonne publicitaire rouleront strictement sur le côté droit de la route, car au moment de leur passage les routes sont encore ouvertes pour la circulation normale.



Verein Tour de Suisse
Rotbuchstrasse 46
8037 Zürich

Activités au bord de la route

Un grand plaisir pour les coureurs ainsi que les spectateurs à la télé sont des activités créatives des écoles, des associations ou des autres groupes créatifs au bord de la route. Nous serions très heureux de voir beaucoup des initiatives mentionnées et sommes curieux de voir des nouveautés comme ils nous les présentent toutes les années.



Nous vous prions d'informer vos habitants du passage du Tour de Suisse par les réseaux de communication (le bulletin de la commune, page-internet, réseaux sociaux etc.) D'avance merci beaucoup pour votre coopération et votre soutien.

Nous nous réjouissons de vous accueillir au bord de la route et restons à votre disposition pour des questions.

Salutations sportives

David Loosli
Head Sports TdS